

甲山っ子だより

令和6年度世羅町立甲山小学校創立150周年

150周年記念学習発表会

10月13日（日）に150周年記念学習発表会を開催しました。会場を埋め尽くすほど、多くの保護者の方、地域の方にご来校いただきました。皆様のご参観が励みとなり、子供達は練習の成果を十分に発揮できたと感じています。皆様から温かいご声援、拍手をいただき、子供達は達成感、満足感を高められたと思います。ありがとうございました。

子供達の頑張りに対して、保護者の皆様から「ほめほめメッセージ」をたくさんいただきました。一部ですが、紹介します。

大きな声ではきはきとセリフが言えたね！きんちょうしたと思うけど、よくがんばったね。前を見ていてすごかったよ！（1年保護者）

長いセリフをしっかりとおぼえて、スラスラと言っていたのでビックリしました！上手に言えていたよ！よくがんばったね。（2年保護者）

いっしょけんめいがんばっていてすごかったよ！甘日えびすから少しアレンジを加えて、おもしろかったです。（3年保護者）

ひとりひとりみんなそれぞれ輝いていました！いっしょけんめい練習したんだなというがんばりが伝わってきました。（4年保護者）

保護者が近くても、はきはきと大きな声で発表がきました。聴く人に伝わる声や表情、動作でとても感心しました。（5年保護者）

一人一人が自信をもってセリフを言ったり、学んだことを発表したりする姿、責任をもって係の仕事をする姿がよかったです。（6年保護者）



回覧

令和6年11月1日
学校だより第8号
世羅町立甲山小学校



寺田校長の広聴・高調コミュニティ広場



10月には、創立150周年にかかわり二つの大きな行事を行いました。

10月13日（日）行った150周年記念学習発表会を盛大に終えることができました。学習発表会のテーマは、「自分の魅力を150%出し切ろう～自信・努力・感動～」でした。各学年趣向を凝らした生活科や総合的な学習の時間の学習発表を見ていただきました。伝統の鼓笛隊ドリル演奏や全校合唱も皆様の心に伝わったと感じています。また、大手門様のご厚意による紅白饅頭の配布も150周年のお祝いムードを盛り上げました。皆様、誠にありがとうございました。



10月4日（金）～28日（月）の期間、6年生が総合的な学習の時間に学習した甲山小学校の歴史と伝統、および50年後に残したい宝物をテーマに、大田庄歴史館において行った企画展示はいかがでしたでしょうか。期間中2回の説明会も、6年生の思いや願いがいっぱい表れたものになりました。期間中276名（一日平均16名）という多くの方に来館していただきました。NHKやせらケーブルネットの取材も受け、世羅町内外に甲山小学校150周年を広めることもできました。150周年という記念すべき年の6年生、よくがんばりました。

多くの方々から支えていただいている150周年行事も、残すところ令和7年3月3日（月）の記念植樹（六年生を送る会と合わせて）となります。今後も、子供達とともに150年の歴史と伝統を心に刻み、自信と誇りをもって学校生活を送れるように、全力で取り組んでまいります。

今後も応援のほど、よろしくお願ひいたします。

こうざん小こころの相談窓口（いじめ、性暴力、セクハラ、パワハラ、体罰に関する相談）

【担当者】校長 寺田 知巳 教頭 遠崎 旦典

教諭 森政 宏美（教務主任） 教諭 前原 俊（生徒指導主事）

養護教諭 中内 理恵（保健主事）

【相談窓口】甲山小学校 (0847) 22-0058 ※気になることがあれば、いつでもご相談ください。